

ICÔNE DE LA MÈRE DE DIEU DE BORKOLABOVO

Jour de fête : 11 juillet

L'icône de la Mère de Dieu de Borkolabovo a reçu son nom d'après l'endroit où elle se trouve, le monastère des moniales de l'Ascension à Borkolabovo dans la région de Moguilev, en Biélorussie actuelle. L'histoire de l'icône est liée aux événements qui avaient eu lieu le 11 juillet 1659, quand un prince russe du nom de Pozharsky, retournant de l'expédition militaire en Pologne, passait devant le monastère avec une icône qu'il avait prise avec lui en cette campagne. Non loin du monastère, les chevaux se sont arrêtés et n'ont pas pu bouger le chariot. Après de vains efforts, ayant décidé que la Mère de Dieu voulait rester dans le monastère, le prince a offert cette icône à la communauté.

L'icône de la Mère de Dieu de Borkolabovo est une des images les plus vénérées en Biélorussie. Ses copies se trouvent dans de nombreuses églises biélorusses et l'icône-même demeure dans l'église de la Sainte Résurrection de la ville de Bykhov dans la région de Moguilev.

